



EN IMÁGENES



Jornadas informativas de ARSA por el Día sin Alcohol. La Asociación de Alcohólicos Rehabilitados de Salamanca (ARSA) celebró ayer el Día Sin Alcohol con mesas informativas en la calle Toro, plaza de Los Banderas, María Auxiliadora y el paseo de San Vicente. Por la tarde, los actos continuaron con una charla informativa sobre el alcoholismo, a cargo del doctor José Juan Ávila Escrivano. El sábado tendrá lugar un festival solidario en el salón de actos del Julián Sánchez "El Charro", a las 17:00 horas para recaudar fondos./GALONGAR/BARROSO

Investigación en el Centro del Cáncer. Isabel Romero- Camarerero habló ayer en el Centro de Investigación del Cáncer de la proteína del centro germinal HGAL que incrementa la activación de Syk dando lugar a hiperplasia linfoide y amiloidosis./GALONGAR